## Rostros mediáticos "Al final de la carretera"

GABRIEL JAIME V

La exitosa comedia de teatro "Al final de la Carretera" hizo escala en La Solana, acompaña por sus rostros mediáticos, que llevaron más de 350 espectadores al Tomás Barrera. Manuel Baqueiro, Melani Olivares, Marina San José y Enrique Asenjo protagonizaron las divertidas escenas de esta obra, dirigida por el manchego Gabriel Olivares. A través de situaciones hilarantes, se va desarrollando la trama con una gran cantidad de locuras sobre el escenario.\*



## "Justo lo que busco", por el comercio justo



Paulino Sánchez V

lumnos de 2º de Primaria de los ocho colegios de La Solana acudieron al "Tomás Barrera" para ver la obra "Justo lo que busco", a cargo de la compañía "Clan de Bichos", donde los actores Susana Sánchez e Ismael Moreno, ofrecen una escenificación para reírse y relajarse. Es una obra con un contenido cien por cien de humor, amor y audiovisuales donde reivindican el comercio justo y el comercio responsable.\*

## La fuerza de Ricardo Fernández

l cantaor y guitarrista Ricardo Fernández del Moral volvió a La Solana para demostrar su enorme talento. Actuó en el Tomás Barrera en un recital que volvió a conquistar al público solanero, que ya tiene al artista daimieleño entre sus grandes preferencias musicales. \*



## LA SOLANA, INCLUIDA EN EL PROGRAMA "PLATEA 2015" DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA

PRESENTAMOS CUATRO ESPECTÁCULOS DE PRIMERA CATEGORÍA PARA LOS PRÓXIMOS MESES:

- 20 de junio: EL NOMBRE con Amparo Larrañaga, Jorge Bosch, Kira Miró, Antonio Molero y César Camino.
- 27 de septiembre: TARZÁN (el musical), para todos los públicos.
- 30 de octubre: LA DANZA Y SU PEQUEÑO MUNDO, exhibición de distintos tipos de baile. Para toda la familia.
- 4 de octubre: TAXI, con Josema Yuste y Felisuco. Comedia

iiila solana está en platea!!!